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Е С Т Ь  А Н Г А Р С К И И Б Е Н З И Н !
Вчера в 3 часа дня нефтеперерабатывающий выдал потребителям первую продукцию

Всю нашу жизнь мы знали 
бакинский и грозненский бен
зин Потом по воле пятилеток 
появился башкирский, ста
линградский, омский. И вот 
вчера мы увидели наш — ан
гарский бензин.

Ангарский бензин! Давно 
ли это было рубежом, о кото
ром еще только мечтали стро
ители. Но быстро летит время 
и планы воплотились в бетон 
и сталь, в сотни сложнейших 
механизмов и технологичес
ких комплексов. И тогда на
стал день, в который строи
телям всегда бывает радостно 
и немножко грустно, что при
ходится расставаться с делом 
своих рук. На первую подоче- 
редь ангарского нефтеперера
батывающего завода пришли 
эксплуатационники.

Нет, конечно, не вдруг это 
случилось.Не один месяц они 
работали вместе, бок о бок, 
те кто строил и те, к го будет 
теперь давать наш ангарский 
бензин.

Еще совсем недавно, всего 
лишь месяц назад, на эстака
дах и стенах зданий плакать! 
и броские «молнии» призыва
ли строителей к успешному 
завершению монтажных ра
бот, Потом в обиход прочно 
вошла фраза «пусконаладоч
ные работы» и теперь уже 
«молнии» призывали эксплу
атационников отлично спра
виться с поставленной зада
чей. Наступали решающие 
пусковые дни.

Запись в вахтенном
журнале

Стремительное нарастание 
темпа жизни завода в эти пус
ковые дни, пожалуй- лучше 
всего можно увидеть за ску
пыми строками вахтенного 
журнала. Вот эти, хотя бы ко
роткие строки из вахтенного 
журнала атмосферно вакуум
ной трубчатки:

Семь часом утра тридцато
го июля. Смена старшего опе
ратора Демидова — подго
товлена схема приема нефти 
на установку. _*•- 

^Д евять часов двадцать ми
нут тридцать первого июля. 
Смена старшего оператора 
Демидова — начата закачка 
нефти в аппаратуру.

Два часа.ночи первого ав 
густа. Смена старшего опера
тора Крюкова — начат вы
вод АВТ на температурный 
режим Л

Пятнадцать часав двадцать 
минут четвертого августа. 
Смена старшего -оператора 
Демидова, Начальник уста
новки Александр 'Гадов дал 
пар, начата разгонка нефти.

За этими скупыми запися
ми скрыт трудовой подвиг 
операторов, энергетиков, сле
сарей — всего коллектива 
второго цеха, который, не 
считаясь со временем, дни и 
ночи напролет вел борьбу за 
то. чтобы в кратчайший срок 
дать первую продукцию. Ко
гда в пусковые дни мы спро
сили старшего оператора Ни
колая Катина о том, сколько 
дней потребуется, чтобы дать 
первый бензин, он, чуть поду
мав, ответил:

— Дней десять - двенад
цать, не меньше. Раньше 
этого еще никто продукции 
не давал.

А за плечами его пуск Ста
линградского нефтеперераба
тывающего, несколько лет

работы старшим оператором 
на этом заводе.

Но жизнь идет вперед и 
опыт сталинградцев и тот 
опыт, который приобрели ин
женеры и техники завода, по
бывав в Омске и Башкирии, 
не.пропал даром. Не за де
сять - двенадцать дней они су
мели вывести завод на техно
логический режим, а всего 
лишь за шесть. Таких сроков 
пуска еще не знает наша неф* 
теперерабатывающая про
мышленность, и это замеча
тельный успех ангарских не
фтяников.

— Да, это было нелегко,— 
рассказывая об этих днях, 
говорит старший инженер 
Александр Васильевич Коро
лев.

—И. пожалуй, сейчас мне 
трудно назвать тех, кто был 
лучшим. Но особенно хорошо 
поработали старшие операто
ры Виктор Демидов, Николай 
Катин, Николай Скрипников, 
слесарь Михаил Фокин. Они 
много, очень много сделали, 
чтобы в кратчайший срок за
вершить вывод установки на 
технологйческий режим, В 
чем же причина этого успеха?

— Все очень просто, — го
ворит начальник второго цеха 
Александр Иосифович Ле

вин, — все просто потому, что 
перед пуском мы до винтика 
и не один раз выверили наше 
большое и сложное хозяйст
во.

В этот период коллектив 
цеха много потрудился и над 
тем, чтобы наши установки 
смогли дать продукции на 
много больше, чем было пре
дусмотрено проектом,

...М ы снова в приборной 
АВТ. Виктор Демидов, бросая 
короткие взгляды на десятки 
шкал, где чуть вздрагивая, 
стрелки самописцев отмеча
ют пульс установки, с удов
летворением говорит:

— Ну вот еще одна — две 
смены, и пойдет наш ангар
ский бензин.

Радость 
трудностей

—Вам это странно слы
шать? — главный инженер 
завода Михаил Захарович Та
гиров поднимает на нас ус
талые глаза. — Но именно в 
этой борьбе с трудностями 
приходит радость победы, как 
пришла она к коллективу 
электрообессоливающих уста
новок.

Все было правильно, все 
делалось так, как предусмат
ривалось технологической 
схемой, но нефть не обессо
ливалась. Пробовали по-вся
кому, но результаты анали
зов были неутешительными. 
Но люди, — в голосе главно
го инженера звучит восхище
ние, — наши замечательные 
люди сделали все от них за
висящее- и установка дала 
обессоленную нефть. А уже 
к субботе мы думаем выйти 
на проектную производитель
ность.

И точно в подтверждение 
слов о том, как работали в 
:ли дни люди, Михаил Заха
рович, обращаясь к начальни
ку установки ЭЛОУ Николаю 
Нуйкину, говорит:

— Вы опять здесь, идите 
спать Николай Константино
вич, мы справимся сами, ведь 
вам надо все-таки отдохнуть, 
хоть немного за эти пять 
дней.

Сейчас так работают все. 
Весь коллектив до единого 
человека живет одним — пу
стить свой завод в кратчай
ший срок. И действительно, 
куда бы вы не пришли, с кем 
бы вам не довелось говорить, 
вы видите, что люди завода 
сейчас живут одним — как 
можно быстрее, как можно 
лучше выполнить порученное 
им задание.

Именно гак работали стар
ший оператор Иван Васильев, 
операторы Пономарев. Буй
нов, энергетик Евсеев, элек
тромонтажники Федоткин и 
Герасимов, слесари Лукарец- 
кпй, да разве можно всех пе
речислить. кто своим самоот
верженным трудом обеспечи
вал решение сложнейшей за
дачи — успешного вывода ус
тановок ЭЛОУ на технологи
ческий режим.

Tai; трудятся и в двенадца
том цехе на очистных соору
жениях и старший инженер 
Литвинов, и начальник сетей 
водоканализации Агеев, и 
монтер контрольно-измери
тельного цеха Никитин.

О таких людях рассказы
вает и энергетик завода Ана
толий Михайлович Сизов, 
старший оператор Васильев, 
начальник лаборатории Глу- 
шкова. И в их рассказах пе

ред нами встают чудесные 
советские парни и девчата, 
еще недавно сидевшие за 
школьной партой, только в 
этом году окончившие техни
кум или ремесленное учили
ще, которые за шесть дней 
сделали то, что даже самому 
опытному коллективу счита
лось под силу сделать не 
меньше чем за две недели,

И когда старший оператор 
Васильев говорит о том, как 
девчата из лаборатории каж 
дый час, а то и полчаса да
вали результаты анализов, 
без которых установка так 
быстро не вышла бы на ре
жим, мы понимаем его гор
дость трудом своих. товари
щей.

...Кончилась дневная сме
на. К пультам управления и 
десяткам механизмов стано
вилась новая, очередная сме
на. Инженеры, операторы, 
электрики, механики, лабо
ранты принимали из рук в 
руки трудовую эстафету. Но 
те, кто сменился, еще долго 
оставались на посту рядом с ' 
товарищами.

Над городом опускались 
сумерки. С Ангары повеяло 
прохладой. Зажигались пер
вые огни, и в наступавшей ти
шине все громче и громче 
слышалось биейие жизни 
большого завода.

Первенец нефтяной про
мышленности Восточной Сй- 
бири начал путь к высотам се
милетки.

Так в добрый час, больших 
успехов в труде вам, товари
щи, ангарские нефтеперера
ботчики!

М. Шаганский.
На снимках: вверху — па

норама ангарского нефтепе- 
рабатывающего завода.

Внизу — старший опера
тор Виктор Демидов и при
борист Яков Корольков у щи
та управления атмосферно
вакуумной трубчатки.

Фото А. Елфимова.



ВСЕ СИЛЫ—НА ВЫПОЛНЕНИЕ
Собрание городсного партийного актива

В четверг, 4  августа 1960 года во Дворце культу
ры состоялось собрание актива городской партийной 
организации, обсудившее итоги июльского Пленума 
ЦК КПСС,

С докладом об итогах июльского Пленума ЦК 
КПСС и задачах Ангарской партийной организации 
выступил первый секретарь горкома КПСС А. С. Ан- 
тииов.

Из доклада секретари горкома 
КПСС тов. А. С. АНТИПОВА
■—Трудящиеся нашей стра

ны. — сказал докладчик, — 
с великим воодушевлением 
восприняли постановление 
июльского Пленума ЦК 
КПСС.

Пленум подвел итоги боль
шой работы, проделанной 
партийными организациями, 
Совнархозами, коллективами 
предприятий промышленно
сти и транспорта по претворе
нию в жизнь исторических 
решений XXI съезда партии 
и наметил боевую программу 
борьбы .ад дальнейший подъ
ем советской экономики, за 
ускорение технического про
гресса и роста производи
тельности труда,

Итоги эти очень хорошие.
Вступило в строй более 

1400  новых промышленных 
предприятий, оснащенных со
временной техникой и сдано 
в эксплуатацию свыше 1200 
километров железнодорож
ных путей.

Советский Союз занял пер
вое место в мире по количест
ву строящихся квартир на 
каждую тысячу жителей. 
Только в 1959  году сдано в 
эксплуатацию более 2 млн. 
2 00  тысяч квартир в городах 
и свыше 8 0 0  тысяч домов в 
сельской местности.

Особенно важным итогом 
работы по выполнению реше
ний XXI съезда партии явля
ется ускорение технического 
прогресса во всех отраслях 
народного хозяйства.

В развернувшемся социа
листическом соревновании по 
выполнению взятых обяза
тельств в честь знаменатель
ного события -- Пленума ЦК 
КПСС—среди промышленных 
предприятий Ангарска непло
хих показателей добились 
коллективы швейной, мебель
ной фабрик, молококомбина- 
та, первого, пятого и шестого 
строительных районов, Ан
гарской главной конторы про
изводственных предприятий и 
железнодорожной станции 
Суховская,

Успешно справился с обя
зательствами коллектив ком• 
мунистического труда ТЭЦ. 
По итогам работы кол
лектив станции второй месяц 
держит переходящее Красное 
знамя горкома КПСС и гор
исполкома.

Но одной из самых главных 
задач, на решение которой 
было сосредоточено внима
ние всей городской партийной 
организации, хозяйственных 
руководителей, профсоюзных 
и комсомольских организаций, 
была задача по обеспечению 
ввода в эксплуатацию в ус
тановленные правительством 
сроки новых промышленных 
предприятий, жилищных и 
культурно - бытовых объек
тов. На пусковых промыш
ленных объектах было широ
ко организовано социалисти
ческое соревнование. Созда
но высокое трудовое напря
жение,и достигнуты уже пер
вые положительные резуль
таты. Коллективы строителей 
и монтажных организаций
иншш»
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ввели в эксплуатацию в пер
вом полугодии объекты ре
конструкции, турбогенератор 
на ТЭЦ, 4-ю технологическую 
нитку цементного завода, за
вершены пусконаладочные 
работы на нефтеперерабаты
вающем заводе. Начаты пус
коналадочные работы на ке
рамическом заводе.

Строители и монтажники в 
первом полугодии при пла
не ввода в эксплуатацию 
4 5 5 0 0  кв. м жилья сдали 
5 2 3 0 0  кв. м в том числе 25 
тысяч кв. метров в крупнопа
нельном исполнении.

В этом году, особенно в дни 
подготовки к июльскому Пле
нуму ЦК КПСС, партийные, 
профсоюзные организации, 
хозяйственные руководители 
и инженерно - технические 
работники уделяли большое 
внимание вопросам дальней
шего технического совершен
ствования производства, вне
дрению новой техники и пе
редовой технологии, модерни
зации оборудования и меха
низации производственных 
процессов.

На промышленных пред
приятиях и стройках внедре
ны в производство 3 85  орга
низационно - технических ме
роприятий, что позволило 
увеличить выпуск продукции, 
повысить производительность 
труда и "•''•чшить условия 
труда рабочих.

На авторемонтном заводе 
внедрена в производство кон
тактная сварочная машина 
для сварки жестяных изде
лий, переведена клепка авто
мобильных рам с ручной на 
пневматическую, модернизи
рован целый ряд станочного 
оборудования.

В монтажном управлении 
строительства внедрена авто
матическая и полуавтоматиче
ская сварка конструкций из 
металлоуглеродистой стали 
под слоем флюса. сварка 
труб из обычных сталей.

На строительстве расшири
лось применение сборного и 
предварительно- напряженно
го железобетона. Освоено 
производство железобетон
ных напряженно - армирован
ных ферм пролетом 24 мт. 
За полугодие выпущено более 
15 тысяч куб. м предвари
тельно - напряженных: желе
зобетонных конструкций.

Широкое развитие получи
ло строительство домов из 
крупных зологазобетонных 
панелей серии 1-335. 20 до
мов этой серии уже введены 
в эксплуатацию и 30 домов 
находится в процессе строи
тельства.

На предприятиях и строй
ках города за 1 полугодие сэ
кономлено 13,5 млн. кв. час. 
электроэнергии.

Достойный вклад в дело 
технического прогресса, в 
выполнение принятых социа
листических обязательств 
внесли рационализаторы и 
изобретатели города.

За первое полугодие пос
тупило по предприятиям и 
стройкам города 7 6 4 0  рац
предложений, из них внедре
но в производство 3 2 5 0  с ус

ловной годовой экономией на 
сумму 42 ,5  млн. рублей при 
годовом обязательстве 50 
миллионов рублей.

На промышленных пред
приятиях каждый 8-й, а на 
строительстве каждый 13-й 
работающий являются раци
онализаторами.

В дни подготовки к июль
скому Пленуму ЦК возросла 
творческая активность рацио
нализаторов на таких пред
приятиях, как ТЭЦ, электро
механическом заводе, в мон
тажной конторе и других, 
где каждый 4-й и 6-й работа
ющий является рационализа
тором.

На электромеханическом 
заводе за счет внедрения рац
предложений сэкономлено 18 
тысяч черных металлов, 6 
тонн цветных металлов, на 18 
тысяч рублей электроматери
алов, снижена трудоемкость 
изделий на 20 тыс. нормоча- 
сов. На цементном заводе 
рацпредложение по уплотне
нию аспирацнонной коробки 
цементных мельниц дает эко
номический эффект: 269  тыс, 
рублей и т. д.

Активными рационализато
рами в городе являются сле
сари тт. Титаренко, Суббо
тин. Евсевлеев, Ткачев, ма
шинист турбины т. Балашов, 
начальники цехов т. Ковалев, 
Зубенко, внесшие каждый за 
полугодие но 9-15 рациона
лизаторских предложений.

Широкое распространение 
получило создание творчес
ких бригад инженеров, техни
ков, передовых рабочих для 
разработки и решения техни
ческих задач по механизации 
и автоматизации производст
венных процессов.

На промышленных пред
приятиях и стройках города 
ширится движение за дости
жение звания бригад и удар
ников коммунистического 
труда. За достижение этого 
почетного звания борются 
589  коллективов цехов, уча
стков, смен и бригад, в кото
рых работает уже более 30 
процентов всех трудящихся.

Большая работа проведена 
партийной организацией и 
коллективом завода Ж БИ 
М ’ 2 (директор т. Матвеев, се
кретарь парторганизации тов, 
Ведерников) по совершенство
ванию технологии и освоению 
новых видов строительных 
.материалов. Заводом освоен 
выпуск многопустотных плит 
с предварительно - напря
женной арматурой. Выпуск 
предварительно - напряжен
ного железобетона увеличен 
по сравнению с соответству
ющим периодом прошлого го
да в 2 раза, а производитель
ность труда возросла на 176 
процентов. Экономия от сни
жения себестоимости выпус
каемой продукции за полуго
дие составила 1.7 млн. руб
лей.

Этот молодой коллектив 
первым на строительстве при
нял обязательство бороться 
за звание коллектива комму
нистического труда.

Подобные примеры гово
рят о том, что партийные ор
ганизации стали ближе к про
изводству, стали конкретнее 
заниматься вопросами техни
ческого прогресса.

Главное сейчас, как ука
зывает Пленум, — говорит 
докладчик, —• состоит в том, 
чтобы широко использовать 
накопленный опыт в борьбе 
за технический прогресс и 
все более совершенствовать 
организацию дела по созда
нию и внедрению в производ
ство новой техники, новой, 
более совершенной техноло
гии.

В докладах, в выступлениях 
участников Пленума и в пос
тановлении указывается на 
наличие еще серьезных не
достатков.

Эти недостатки имеют мес- полнительные
то и в работе наших предпри
ятий .

За общими цифрами вы
полнения плана выпуска .'.про
мышленной продукции и 
строительно - монтажных ра
бот у нас скрываются пред- материалов призваны сыг рать 
приятия, не выполняющие го- наши Hav4HO - исследователь

повышенные 
обязательства по досрочному 
выполнению заданий семилет
ки.

Огромную роль в деле со
вершенствования производст
ва, техники и технологии, со
здания новых промышленных

сударственных задании.
За истекшее полугодие не 

справились с выполнением ратории.

ские институты, конструктор
ские бюро и заводские лабо-

плана хлебокомбинат, артель Партийные и хозяйственные 
«Мебельщик». 2-й, 3-й и 4-й организации должны повы- 
строительные районы, Ангар- сить их ответственность за ра- 
ское управление «Стальмон- боту, вместе с тем помочь 
таж», механизированная ко- этим учреждениям в усиле- 
лонна N° 30 нии материальном базы для

. т ‘ ’ проведения экеперименталь-
Многое еще нами не одела- ных pa6oTi укрепить их кад- 

но и в области дальнейшего рами инженерно - техничес- 
савершенствоваиия произвол- ких> научных работников.
ства, в решении важнейших 
проблем технического про
гресса, механизации и авто
матизации производства.

Мы не можем мириться 
дальше с таким положением, 
когда многие наши предприя
тия работают убыточно. Ряд 

Известно, что коллектива- городских предприятий за- 
ми наших промышленных кончил истекшее полугодие 
предприятий было разработа- с большими убытками. «Сиб-

закончилано и принято к исполнению теплоизоляция»
2 7 9  организационно - техни- ........... ..
ческих мероприятий по меха
низации и автоматизации про
изводства, по совершенство-

полугодие с убытком в 158 
тысяч рублей, АМУ-1 — в 
9 2 8  тыс. рублей, механизиро
ванная колонна №  30

ванию технологии, улучше- даЛа убыток в 1 млн.
ниго организации производст
ва и труда.

Однако более 70 меропри
ятий остались невыполнен
ными.

8 6 9
тыс. рублей, хлебозавод 
353  тыс. руб. и т. д.

Огромное, значение для 
усиления темпов техническо
го прогресса и решения ко-

На заводе КВОиТ из 66 репной проблемы семилетия 
принятых оргтехмероприятий максимально выиграть 
выполнено 46. на цементном вРемя в мирном экономичес- 
заводе половина намеченных ком соревновании с капита- 
Мероприятий осталась невы- лизмом, имеет успешное стро- 
полненной ительство и ввод в эксплуа

тацию ударных строек семи- 
Главиое внимание должно летки, 

быть сосредоточено на даль-
произво-неишее повышение 

дительности труда.
За общими цифрами вы 

полнения плана по росту про 
изводительности труда у нас рочное выполнение 
нередко скрываются также семилетнего плана

Строители и монтажники 
нашего города хорошо пони
мают это и так же внесли 
свой значительный вклад в 
общее дело борьбы за дос- 

заданий

предприятия, не выполняю
щие этой важной задачи.

Во втором полугодии стро
ители и монтажники города

Итоги полугодия показыва- должны ввести в эксплуата- 
ют, что ряд наших иредприя- цию около 50 тыс. квадрат- 
тий не выполнил задания ных метров жилой площади 
по росту ппоизводительности н 9 детских учреждений, в ав- 
труда.К ним относятся «Сиб- густе—4 школы, в сентябре — 
теплоизоляция», «Стальмон- первую очередь стадиона и 
таж», механизированная ко- городской газовый коллектор, 
лонна №  30. завод КВОиТ и в октябре—тубдиспансер, вок- 
другие, зал, больничный комплекс и

гт„ , кинотеатр, питьевой водоза-
Партийные, профсоюзные, бор №  2. Руководители ТЭП 

комсомольские организации, должны принять меры к рас 
руководители предприятий ширению бойлерной с окон- 
призваны развернуть боль- чанием работ в сентябре Это 
шую организаторскую работу нужно для того чтобы к ‘ ото- 
по усилению достижения ра- пительному сезону обеспечить 
ционализаторов и пзобрета- теПлом вновь возводимые ж и 
телен, мобилизовать коллек- г,ые кварталы 
тнвы на ускорение внедрения Большое внимание Пленум
вТарод8ноеИ Хозяйство"™ “ на уделял вопросу Дальнейшего в народное хозяйство, на развития легкой пишевой
дальнейшее значительное по текстильной промышленности 
вышение производительности „ расширению производства

товаров народного потребле- 
Задача состоит в том сей- ния- 

час, чтобы мобилизовать кол- т
лективы наших предприятий 
и строек на изыскание и ис
пользование внутренних ре
зервов для ускорения техни
ческого прогресса и повыше
ния производительности тру
да, пересмотреть и взять до-ГСто тысяч метров 

ткани сверх плана

Узбекская ССР. Замеча
тельных трудовых успехов 
добился коллектив Самар
кандской шелкоткацкой 
фабрики имени 26 бакин-

5 ских комиссаров. С нача- 
|  ла года он выпустил сверх 
| плана свыше 100  тысяч 
j метров шелковых и плю- 
1 шевых тканей. Среди пере- 
|  довиков' выделяется ткачи- 
|  ха X. Алиева. Сменные за- 
j дания она выполняет на 
* 150 процентов при отлич- 
! ном качестве выпускаемой 
|  продукции.

На снимке: ткачиха Ха- j 
физа Алиева. ^
Фото А. Кузьменко. {

Фотохроника ТАСС j



РЕШЕНИЙ ПЛЕНУМА ЦК КПСС!
В этом году в городе на

чато строительство колбасно
го цеха. рыбокоптильного 
и "пивоваренного заводов. 
Задача строителей состо
ит в том, чтобы полностью ос
воить выделенные капитало
вложения на строительство 
этих предприятий, в этом году 
и в 1961 ввести их в эксплу
атацию, добиться ввода в 
эксплуатацию универмаг, 2 
.магазина, 4 столовых и за
вершить благоустройство но
вых жилых кварталов.

Горисполкому необходимо 
подготовиться к осенним ра
ботам по озеленению города 
с широким привлечением об
щественности.

Решения Пленума насто
ятельно требуют дальнейше
го совершенствования орга
низаторской и политической 
работы партийных организа
ций.

Партийные организации 
призваны со знанием дела 
заниматься вопросами про
мышленности, транспорта, 
строительства, решительно 
бороться против консерватиз

ма, отсталости в вопросах 
технического прогресса, под
держивать новаторов произ
водства, обобщать их опыт, 
помогать отстающим выйти в 
ряды передовых.

Основной задачей город
ской партийной организации 
является сейчас мобилизация 
трудящихся на борьбу за ус
пешное претворение в жизнь 
решений XXI съезда партии 
и июльского Пленума ЦК 
КПСС.

И нет сомнения, что воору
женные решениями Пленума 
ЦК КПСС партийные, совет
ские, профсоюзные и комсо
мольские организации горо
да сделают все для того, что
бы мобилизовать трудящихся 
на выполнение принятых на 
второй год семилетки социа
листических обязательств, и 
тем самым внесут свою до
лю труда в укрепление могу
щества нашей Родины, в де
ло укрепления мира во всем 
мире, в великое дело постро
ения коммунистического об
щества в нашей стране.

Прения по донладу 
тое. АНТИПОВА А . С.

После доклада разверну
лись прения. Первым слово 
берет секретарь партийного 
комитета строительства тов. 
Сазонов. Он говорит, что 
коллектив строителей напря
женно трудится над выпол
нением государственного пла
на, принятых социалистичес
ких обязательств.

— Июльский Пленум Ц К ,— 
сказал т, Сазонов, — ознаме
нован высокими результата
ми в труде. План строитель
но - монтажных работ по ген
подряду в первом полугодии 
по Управлению выполнен на 
106 процентов. Производи
тельность труда на одного ра
бочего составляет около 108 
процентов. Новаторы изыска
ли новый материал для стро
ительства домов — газозо- 
лобетон. За время после XXI 
съезда КПСС сверх плана 
сдано 1 1 .1 0 2  квадратных 
метров жилой площади. Успе
хи бесспорны, но они не мо
гут успокоить нас. Наша за
дача — приумножить их.

Далее т. Сазонов расска
зывает об изучении материа
лов июльского Пленума ЦК 
КПСС, которые зовут строи
телей достигнуть новые рубе
жи семилетки. Сейчас на 
стройке как никогда подня
та роль общественных орга
низаций-. Коллектив реши
тельно борется за поддержа
ние на производстве порядка 
и дисциплины. И это, безус
ловно, принесет свои поло
жительные плоды.

На трибуну поднимается 
секретарь партийной органи
зации монтажной конторы 
т. Абакумов.

—Решения июльского Пле
нума ЦК нашей партии, — 
говорит он, — встретили го

рячее одобрение у всего со
ветского народа, в том чис
ле и у нашего коллектива 
монтажников. Исторические 
документы воодушевляют 
тружеников на успешное ре
шение задач XXI съезда 
КПСС.

—Городскому партийному 
активу, — сказал т. Абаку
мов, — хорошо известно, что 
наше предприятие в недале
ком прошлом было в числе 
отстающих. Партийная орга
низация вместе с профсоюз
ной и комсомольской органи
зациями проделала значи
тельную работу по мобилиза
ции людей и сумела вывести 
коллектив из прорыва. Наряду 
с улучшением качества мон
тажа, выпуска продукции на
шло применение на изготов
лении и монтаже много но
вой, высокопроизводительной 
техники. Сейчас монтажная 
контора успешно выполняет 
все свои задания по строи
тельству тех или иных объек
тов. Большое внимание уде
ляется вопросам рационали
зации и изобретательства. 
Ныне перед нами стоит зада
ча — рационализатором сде
лать каждого четвертого ра
бочего. Претворяя в жизнь 
решения Пленг.ма ЦК, будем 
продолжать внедрять в про
изводство и осваивать новей
шую технику.

Выступает начальник Уп
равления «Стальмонтаж» 
т. Плескачев. Он отмечает, 
что их коллектив работает 
высокопроизводительно, рен
табельно, внедряет в произ
водство новейшие достиже
ния науки и техники. В этом 
году приняты повышенные со
циалистические обязательст
ва — повысить производи

тельность труда на пять про
центов.

—Это большая задача, — 
говорит т. Плескачев, — и 
выполнить ее мы сумеем 
лишь с помощью руководст
ва Управления строительст
ва, всех строителей. Кстати, 
к ним имеются серьезные 
претензии по многим участ
кам нашей работы. Нас 
сдерживают и не дают воз
можности использовать плю
ющиеся резервы и второй, и 
третий, и четвертый строй- 
районы, Об этом хорошо зна
ет начальник строительства 
т. Зурабов, но должных мер 
не принимает.

—Наш коллектив. — про
должает т. Плескачев, — го
рит желанием ответить на ре
шения Пленума ЦК самоот
верженным трудом, перевы
полнением государственного 
плана, повышением качества 
работ.

Слово предоставляется на
чальнику Управления «Пром- 
вентиляции» т. Штейнбоку. 
Особое место в своем высту
плении он отводит рассказу о 
творческих успехах коллек
тива. За семь последних ме
сяцев от рабочих, служащих 
и ИТР поступило 36 рациона
лизаторских предложений, из 
которых внедрено уже 32. 
Экономия от реализованных 
предложений составила
1 5 4 .0 0 0  рублей. Активными 
рационализаторами зареко
мендовали себя тт. Никитин, 
Золоторев, Фомичев, Сено- 
трусов. Последний внес три 
предложения, которые позво
лят сэкономить в год 1 8 .000  
рублей. В управлении освое- 
ено двенадцать единиц ново
го станочного оборудования.

Развертыванию борьбы за 
технический прогресс также 
посвятил свое выступление 
представитель завода полу
коксования т. Толокин. Кол
лектив завода успешно спра
вился с выполнением полуго
дового и июльского планов. 
Этому во многом способство
вало внедрение в производст
во предложений новаторов. 
Около пятисот ценных пред
ложений внесено в этом году 
рабочими, служащими и ИТР 
завода.

В конце своего выступле
ния т. Толокин говорил о 
действенности социалистичес
кого соревнования за право 
называться коллективом ком
мунистического труда.

—Одной нашей смене, — 
сказал он, — уже присвоено 
это высокое и почетное зва
ние.

Секретарь партийной орга
низации Ангарской швейной 
фабрики т. Большакова рас
сказала о работе коммунис
тов среди масс.

—Организуя политико -вос
питательную работу. — го
ворит т. Большакова, — мы

Сейчас многие члены.

В БРИГАДЕ СТРОИТЕЛЕЙ НИКОЛАЯ ГЛАДИЛИНА

В заводской лаборатории Ангарского нефтеперера
батывающего завода замечательно трудится лаборант
ка Софья Смирнова. В пусковые дни она оперативно 
и с большой точностью вела анализ проб нефти. Се
кретарь комсомольской организации, член народной 
дружины, спортсменка, она своими успехами в обще
ственной жизни и труде служит примером товарищам.

На снимке: Софья Смирнова в заводской лаборато
рии.

Москва. Комсомольско - 
молодежная бригада ком
муниста Николая Глади
лина, состоящая из 40  че-

ителеи своими замечатель
ными делами. Ей в 1959  
году в числе первых в 
стране присвоено звание 
коллектива коммунистиче-

бригады успешно совмеща- « 
ют работу с учебой, зани- ; 
маются в вечерних сред-  ̂
них школах, на заочных и J 
вечерних отделениях выс- § 
ших учебных заведений. { 

Все они посещают кур-  ̂
сы по повышению кеали- $ 
фнкации, организованные » 
при строительном участке.  ̂
Рабочие бригады освоили ; 
по нескольку специальное-  ̂
тей, при необходимости мо- > 
г ут заменять друг друга на j 
любом рабочем месте. То- |  
варищеская взаимопомощь | 
— здесь закон. S

Бригада разделена. на j 
звенья. Во главе каждого | 
из них поставлен опытный I 
производственник. Такая |  
расстановка людей позво- j 
лила бригаде возводить од- j 
повременно шесть крупных | 
объектов (два восьмиэтаж- |  
ных, два пятиэтажных жи- J 
лых домов и два здания j 
магазинов) и систематичес- 
ки выполнять нормы на |  
160  —- 170 процентов. j 

На снимке: члены брига- S 
ды Н. Гладилина на соору- |  
жении восьмиэтажного | 
крупноблочного дома. }
Фото А. Сергеева-Василье- I

широко разъясняем задачи, 
которые приходится решать 
коллективу, призываем лю
дей и впредь трудиться с на
пряжением сил.

Тов. Большакова подробно 
остановилась на работе пер
вого цеха, которым руково
дит член КПСС Анна А лек
сеевна Шевченко. В этом це
хе три бригады — тт. М акса
ковой, Галкиной и Кузнецо
вой завоевали право назы 
ваться коммунистическими.

На трибуне — директор 
ТЭЦ №  1 т. Хазовский. Он 
говорит о тех больших и от
ветственных задачах, кото
рые изложены в решениях 
июльского Пленума ЦК 
КПСС.

— Их выполнение, — ска
зал т. Хазовский, — потребу
ет от всех нас большого на
пряжения в работе. Давайте 
дружнее браться за нерешен
ные задачи по строительству 
начатых объектов. Надо пря
мо сказать, что некоторые 
строительно - монтажные ор
ганизации крайне медленно 
ведут работы на важнейших 
промышленных участках го
рода. Это положение надо по
править и как можно скорее. 
Что же касается нашего кол
лектива, коллектива комму
нистического труда, то он все 
сделает для того, чтобы и

впредь с честью справляться 
с возложенными на него обя
занностями. Лучше работать 
нас обязывают решения -Пле
нума ЦК.

Опытом партийной работы 
на нефтеперерабатывающем 
заводе поделился секретарь 
парторганизации 3-го строи- 
тельного района т. Болотин. 
Партийное бюро сумело соз
дать на пусковом объекте 
крепкий партийный и хозяй= 
ственный актив, который на
стойчиво борется за выпол
нение тематических заданий, 
за повышение качества стро
ительно '» монтажных работ, 
а теперь — за образцовое 
обслуживание агрегатов и ме
ханизмов завода, вступивше
го в строй действующих.

—Свою главную задачу 
партийное бюро видит в ра
боте с каждым в отдельности 
человеком, — говорит тов. 
Болотин, — В повседневном 
общении с людьми мы видим 
залог дальнейших успехов.

В прениях также выступи
ли тт. Калмыков, Паклин, 
Блинов.

Собрание партийного акти
ва города приняло разверну-, 
тое решение, направленное на 
выполнение задач, выдвину
тых июльским Пленумом ЦК 
КПСС. "

Досрочно!
Коллектив завода железо

бетонных изделий №  2, до
срочно завершив план пер
вого полугодия, выдал сверх 
плана изделий для строек 
города на сотни тысяч руб
лей.

Слаженно начал свою ра
боту коллектив и во втором 
полугодии. План июля меся
ца выполнен с опережением 
на три дня, и до конца меся
ца выдано сверх задания на 
24 5  тысяч рублей готовой 
продукции.

Отлично работал в июле 
растворный цех, где началь
ником тов. Фомин, предцех- 
кома тов. Мясникова. Он вы 
полнил июльский план 23  
числа и до конца месяца до
полнительно выдал 1064 
кубометра раствора.

Хорошо потрудились и
минераловатчики. Они до
срочно завершили месячное 
задание и дали дополнитель
но строителству 114 тонн 
минеральной ваты. Не от
стал от них и коллектив це
ха № 3, который выпустил 
сверх июльского плана 100 
кубометров железобетонных 
изделий.

Сейчас железобетонщики 
готовят достойный трудовой 
подарок ко Дню строителя. 
Они обязались выполнить 
8-ми месячный план к  15
августа,

Л. Беленова.
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НА ЭТОЙ СТРАНИЦЕ 
ВЫ ПРОЧТЕТЕ:

Сознание 
вернулось 

через 18 лет

В туристском  
лагере

Почему 
поссорились 

Леша и Слава

Это нужно 
профгрупоргу

□

Николай Ветров снова в строю
Блестящая победа советской медицины

Как уже сообщалось в 
печати, в Подмосковной пеи- 
хо-неврологической больни
це на днях врачи вернули 
к жизни бывшего воина Со
ветской Армии Петра Ива-

13 прошлом году опытный больница стала получать но-
врач-психиатр Леонид Ва
сильевич Кондеряков решил 
испытать новые методы ле
чения. Недавно после оче
редного сеанса электротера-

новича Ветрова. который пии больной заговорил. Ему

Одесса. На опытных полях 
Всесоюзного селекционно
генетического института по
явилась новая машина — са
моходный малогабаритный 
комбайн. Он может вести 
уборку колосовых при любой 
степени полегания.

вследствие контузии на фрон
те в 1942 году получил 
глубокое нарушение созна
ния. Мы побывали в боль
нице, попросили главного 
врача Николая Петровича 

Лавренова рассказать об 
этой победе советской меди
цины:

— Больной Ветров нахо
дился у нас на излечении 
18 лет. Его доставили в де
кабрьские дни 1942 года в 
очень тяжелом состоянии. 
Сознание его было помраче
но. Он не говорил, прини
мал пищу лишь по принуж
дению врачей. Больной на
ходился все время в посте
ли. Применяемые 

лечения не давали 
тов.

становится все лучше  и луч
ше.

Больной рассказал вра
чам об обстоятельствах кон
тузии, назвал адреса своих 
родных, написал им письма. 
Оказалось, что две сестры 
живут в городе Горьком. 
Одна из них — Д арья Ива
новна Никифорова вскоре 
приехала повидать брата. 
Радость eg была безгранич
на. От нее мы и узнали, что 
18 лет назад их известили, 
что бойца Ветрова на фрон
те сочли пропавшим без 
вести.

Какие же методы лечения 
применялись к больному? 

способы Врач Кондеряков рассказы- 
репульта- вает:

— За последние годы

КАК П О С Т Р А Д А Л  
М ИШ КА-ЛЕЖ ЕБОКА

Леша Веревкин и Слава и На афише кинотеатра «Ком* 
Бедин, закадычные друзья, сомолец» (что стоит у рынка), 
вдруг крупно поссорились. Просто возмутительно, что 
Причиной явилась самая работники кинотеатров, приз- 
обыкновенная киноафиша, ванные прививать культуру 
Впрочем, нет, в том-то л де- людям, допускают небрежно- 
ло, что афиша была необык- сти в работе. Ведь в кинотеат- 
новенной. Слава прислал со ры всегда приходят анонсы, 
своей сестренкой записку: печатные асЬиши с которых 
«Пойдем на Мишку лежибо- можно сделать объявления, 
ну». Лешу взорвало. Как, он, Но нет, художники, полага- 
его лучший друг, не знает, ясь на самих себя, делают 
что лежебока пишется через такие вот ляпсусы.
«е», во-первых, а во-вторых, Коль скоро мы начали раз- 
с каких это пор в русском говор об ошибках, хочется 
языке пропали приложения! сказать и о тех многочислен- 
Разве забыл он, как учитель- ных объявлениях, которые 
ница твердила им, что река вывешивают ЖКУ, Ж КК, по- 
Москва пишется без черточ- жарная охрана и другие орга- 
ки, а Москва-река с черточ- низации. Зайдите в 74 квар- 
кой, разве забыл он такой тал или в 106, или в какой- 
традиционный пример «Кра- нибудь другой, где есть дома 
сивая М аша-резвушка сидела ЖКУ. Найдите дом с таблич- 
с морковкой в руках». Рез- кой: «Лучший дом ЖКУ» и 
вушка — приложение. Прило- прочтите до конца. Оказыва- 
жение пишется через черточ- ется, это «лучший дом по 
ку. итогам конкурса соревнова-

Но Слава не хотел сдавать- ния». Что такое конкурс? 
ся. Он взял Лешу за руку и Давайте заглянем в словарь 
привел к афише Дворца куль- Даля. Там объяснено, что 
туры. Там синим по белому конкурс происходит от латин- 
было написано: «Киноугрен- ского слова конкурзус, что 
ник «Мишка лежибока». буквально означает столкно- 

—Вот, — торжествующе вение, а вообще, соревнова- 
заявил Слава, — читай и про- ние, имеющее целью выде- 
си прощения за то, что запо- лить наилучших из числа уча- 
дозрил своего лучшего друга стников. Значит, конкурс и 
в безграмотности. Ведь эту соревнование — слова равно- 
афишу писал не какой-ни- значные. Так почему же «по 
будь первоклашка, а человек итогам конкурса соревнова- 
вполне взрослый и ответст- ния»? Это самая элементар- 
венный. Уж он-то знал, что ная безграмотность, 
делал. Или вот еще пример. На ав-

Да, интересно, знал ли ху- тобусной остановке в кварта- 
дожник, написавший афишу ле «А» расклеено множест- 
детского фильма с такими во плакатов, реклам, объяв- 
грубыми ошибками, что он лений. Целая серия объявле- 
делал ? В течение двух дней ний принадлежит работникам 
афиша украшала рекламную пожарной охраны. Там можно 
доску Дворца культуры. Хо- прочесть такие шедевры: 
дили люди, читали и в о з м у -  «Гражданин прикурив не 
щались. ' бросай спичку убедись что

Об этом не стоило бы гово- она потухла». «Гражданин за 
рить, если бы это был един- нарушение правил пожарной 
ственный в свое.м роде слу- безопасности в лесу виновные 
чай. Еще не успели зрители подвергаются штрафу от 100 
опомниться от одного ляпсу- до 1000 рублей». Ни одного 
са, как на афише кинотеатра знака препинания, словно 
«Пионер» появился новый: правила учебников написаны 
художественный фильм «Мечь ке для них. 
и роза». Непонятно, за ка- Нам кажется было бы це- 
кие промахи слово «меч»,из- лесообразнее где-нибудь, на 
древне считавшееся воплоще- самом видном месте в городе, 
нием силы и мужества, поста- повесить примерно такое объ- 
вили в ряд существительных явление: «Граждане — худо
женского рода, вроде: дочь, жники, пожарники и прочие
печь. ночь. должностные лица, делающие

Правда, кто-то из прохо- в объявлениях, рекламах и 
жих, очевидно, нетерпимо от- афишах грамматические и 
носящийся к ошибкам, зама- синтаксические ошибки, под- 
зал мягкий знак. вергаются штрафу в размере

Но точно так же название от 100 до ЮОО рублей», 
этой картины было написано В. Николаева.

П о е з ж а й т е  о т д ы х а т ь  
в Р а з д о л ь е !

вые лечебные средства и 
препараты..Их я стал ис
пользовать наряду с суще
ствующими. Все это и, в ча
стности, регулярное приме
нение курсов того или иного 
методов лечения в течение 
всех лет и дало возмож
ность добиться хороших ре
зультатов.

В настоящее время Вет
ров охотно беседует с окру
жающими. гуляет. Он за 
метно окреп. Конечно, после 
18 лет, проведенных в по
стели, он еще нуждается в 
хорошем уходе и дальней
шем укреплении здоровья.

...Петра Ивановича мы 
повстречали в окружающем 
лечебницу саду. Сейчас ему 
47  лет, но выглядит он не
сколько моложе своих лет. 
Он улыбается, охотно рас
сказывая о себе:

— Окончил семилетку. С 
1 9 3 4  по 1937 год служил 
в Красной Армии, был зе
нитчиком. Уволившись в за
пас, работал шофером в ме
стечке Кстово Горьковской 
области. Началась Великая 
Отечественная война. 26 ию
ня 1941 года я был приз
ван в армию и сражался с 
гитлеровцами под Москвой.

Помню, продолжает он, 
что на фронте меня с това
рищами послали в дозор к

Кто любит тайгу, свеоНий воздух, кто не боится труд
ностей походов, пусть едет отдыхать в «Раздолье». Не  
случайно так называется это место. Кругом стоит тайга, 
шумят на ветру седые кедры, вековые пихты. Рядом  
светлый и быстрый Китой, а вдали синеют вершины Са
янских гор.

Несколько дней назад из лагеря вернулась очередная  какому-то фабричному зда-
группа отдыхающих тружеников различны х предприя-  самолетыЛеТначаласьЖебоме 
тий города. Сколько впечатлений и рассказов привезли  бежка. Одна из бомб разор
ены с собой. Очень довольны остались отдыхом подруги  валась вблизи, меня засы- 
А ня  Бердникова и Н адя Дробышева. Четырнадцать пало землей, поранило голо
дней показа гись им мигом ' ву мелкими осколками. За-и н ш  показались им мигом. тем я потерял С03нание, Яы-

... Приехали. Д ва  дня уш ло  на знакомство с м ест о-  л0 это в 1 9 4 2  году И вот
стыо. Затем отправились в шестидневный поход на зна- мне говорят, что теперь
чок «Турист СССР». Правда, храбрецов нашлось немно- 1960!
го— девять человек, но зато это были надежные ребятап ч 1 ja а Доорая улыбка озаряети девчата. В первый день выдалась жаркая погода, тро- его простое русское лицо
па шла в гору, комары не давали покоя. Устали все
страшно, но не сдавались. г ^то  я думаю делать

— А ну запевай,— командовал возглавляю щ ий группу  Дальше. Мне, конечно, хо- 
Алексей  Угаров, и сам первый начинал веселую песен- чется работать. Может быть, 
ку туристов. И  как все были довольны походом: посмот
рели  вершину Уныман Барона, встретили такие горные 
растения, как олений мох-ягель, вечно зеленые рододен
дроны.

А какой вкусный суп, приготовленный на костре! Ж и-  бывший воин Советской Ар- 
ли в палатках, спали в спальных мешках.  мии Петр Ветров сможет вы-

Набрались сил, здоровья, бодрости. Если  вы любите писаться из больницы и вер- 
природу, то лучшего места отдыха, как  «Раздолье» не нуться к нормальной трудо
нужно желать.  ̂ вой деятельности. •

 _______    £. Гродова.___________   п. Рогозинский

СПУТНИК ПРОФСОЮЗНОГО АНТИВИСТА

я смогу вернуться к своей 
прежней профессии шофера.

Лечащие врачи уверены, 
что в ближайшее время

1380 тысяч профгруп
оргов и миллионы агита
торов ведут воспитатель
ную работу на предприя
тиях и стройках, в колхо
зах, совхозах, учрежде
ниях нашей страны. Цен
ным пособием для них 
явится «Спутник проф
групорга» , выпущенный 
Профиздатом. Это полез
ная и нужная книга.

Основной раздел ее — 
«Как организовать рабо
ту в профгруппе»— под
скажет профгрупоргу ме
тоды работы с активом, 
поможет составить план, 
подготовить и проверить 
беседу, собрание. Здесь 
обобщен опыт организа
ции соревнования за зва
ние коллектива и удар

ника коммунистического 
труда и опыт коллектив
ного технического творче
ства.

В разделе «Профгруп
оргу о семилетке» много 
цифр и фактов о семилет
ием плане, о борьбе за 
решение основной эконо
мической задачи СССР, 
В «Кратком экономичес
ком словаре» показано, в 
чем значение рационали
зации производства, ка
ковы пути снижения се
бестоимости продукции.

Полезен раздел «Юри
дическая консультация по 
вопросам труда, заработ

ной платы. Интересный 
справочный материал по
мещен в «Блокноте проф
групорга»: о территории и

населении СССР,о странах 
народной демократии, о 
системе управления про
мышленностью и строи
тельством.

Профгрупорг и агитатор 
найдут в книге и исполь
зуют в беседе высказы
вания В. И. Ленина и ру
ководителей партии о ро
ли профсоюзов, о социа
листическом строитель
стве в нашей стране, 
их внимание привлечет 
летопись социалистичес
кого соревнования, запо
веди бригад и ударников 
коммунистического труда.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ

Сегодня в кинотеатрах Ангарска
17, 18-45, Фран-

М еры приняты
В ответ на письмо жиль- которому движение грузового 

цов, проживающих в домах автотранспорта^ грузоподъем 
по улипе Мира,по улипе мира, заместитель ностью более 4-х тонн по j S т л *  1 1 on 1 0 '* *
председателя исполкома гор- улице Мира запрещено. Ьла- {Ангарск, площадь им. Ленина, здание горсовета, 3-и этаж } тазия. хи-ио, x i -j u , i ^ -оо,
совета т. Борисенко сообщил гоустройство улицы Мира бу- ! I 14-20, 15-45, 17-10, 18-35,

«П О БЕДА »,—Лили. 10-30, 15-15, 17. 18-45, 20-30 , ный фильм Встреча с
12-10, 13-50, 15-30, 17-10, 22-15. цией. 9-50, 15.
1 8 -5 0 ,2 0 -3 0 ,2 2 -1 0 .  «АНГАРА» — Сережа. 11, Миколка - паровоз. 11-20,
«КОМСОМОЛЕЦ» — Вдали 13, 15, 1 7 - 19, 21. 13-10. День последний, день

от Родины.10, 11-45, 13-30, «ПИОНЕР» — Документаль- первый. 16-30, 18-20, 20-10
Я^ Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж *Ж Ж *Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж *ГЖ Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж Ж ^  2 2

S I I л  I I 1 а  п и г л  i l l  “г г -  п гж г\ I I I I . J «О К ТЯБРЬ» — Широкоэк-
{ ранный фильм Зимняя фан-| НАШ  А Д РЕС Й ТЕЛЕФОНЫ:

редакции, что исполкомом дет закончено к концу этого 
принято решение, согласно года. ____________________
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